

Du "Le Canada", 23 Avril 1910.

L'IMMIGRATION AU CANADA

LE NOMBRE D'ETRANGERS QUI SONT VENUS S'ETABLIR
AU PAYS DURANT LE MOIS DE MARS DE CETTE
ANNEE BRISE TOUS LES RECORDS

Les Etats-Unis nous ont fourni, durant cette période, 17,310
nouveaux citoyens.

DURANT L'ANNEE QUI VIENT DE S'ECOULER, 208,794
IMMIGRANTS SONT ARRIVES AU CANADA.

(Dépêche spéciale au "Canada")

Ottawa, 22. — Le total des immigrants qui sont arrivés au Canada durant le mois de mars a été de 33,085 contre 18,464 pour la même période l'année dernière. 17,310 de ces immigrants viennent des Etats-Unis et 15,755 des pays d'outre-mer. Durant l'année fiscale qui finissait le 31 mars dernier, 208,794 étrangers sont venus s'établir au Canada, soit une augmentation de 42 pour cent. De ce nombre total de 208,794, 103,798 sont venus des Etats-Unis et 104,996 des pays européens et asiatiques. Durant l'année 1907-09, il est arrivé au Dominion, un chiffre total de 146,908 immigrants, dont 59,832 des Etats-Unis et 87,076 des autres pays.

L'immigration durant le mois de mars dernier a été la plus nombreuse qu'on ait jamais enrégistrée.
